

## Orthopädie Schuhtechnik Huber wird Silber-Partner

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Montag, den 28. März 2016 um 12:01 Uhr

---



Erneut gibt es positive Nachrichten von der Sponsoren-Front zu vermelden, denn der nächste Silber-Partner für die Spielzeit 2016/17 konnte akquiriert werden.

So wird die Orthopädie Schuhtechnik Huber weiterhin beim EV Regensburg als Partner an Bord bleiben. Florian und Stefan Huber, Geschäftsinhaber, erhöhen ihr Engagement bei den Domstädtern, um gemeinsam den eingeschlagenen Weg zu gehen. Nach dem Motto: "Tradition und Treue – Immer an der Seite des EVR und zwar in allen Höhen und Tiefen" ist das Unternehmen aus der Prüfeninger Schloss Straße ein gern gesehener und langjähriger Wegbegleiter des Regensburger Eishockeys.

Neben den positiven Schlagzeilen aus dem sportlichen Bereich geht auch der Weg im finanziellen und strukturellen Bereich beim EV Regensburg weiterhin in die richtige Richtung. Die Verantwortlichen aus der Domstadt freuen sich auf ihren neuen Silber-Partner und bedanken sich recht herzlich für das Vertrauen.